

Comienza Feria Internacional Iberoarte de Artesanía en Holguín



Holguín, Cuba, 11 oct (RHC) La villa de Trinidad, proclamada Ciudad Artesanal del Mundo, los textiles como producción creativa y el aniversario 300 de fundación del pueblo de Holguín, son temas de la Feria Internacional Iberoarte de Artesanía, que comienza este viernes en esa urbe oriental.

Auspiciada por el Fondo Cubano de Bienes Culturales, en cooperación con la Unión de Escritores y Artistas y la Dirección provincial de Cultura, entre otros, a la feria asisten expositores de América Latina, Europa y Asia e invitados de toda la nación caribeña.

Expo ventas de productos utilitarios y decorativos, pasarelas de diseño textil, talleres con creadores participantes y otros intercambios profesionales auguran un intenso programa a la cita.

La galería Bayado, el centro cultural Plaza de La Marqueta, la ciudad de Gibara y el recinto EXPOHOLGUÍN acogen la Feria Iberoarte de Artesanía y sus invitados hasta el 27 de octubre. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/204575-comienza-feria-internacional-iberoarte-de-artesania-en-holguin>



Radio Habana Cuba